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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO FONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Keko do Benone 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo 'Sonso 

INDICAÇÃO N°._360 	2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido plenário e dispensadas as demais formalidades 
regimentais, indica, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o 
Secretário de Cultura e Esporte — Dernival Oliveira Júnior, a destinação de Profissionais com 
Máquinas Adequada para a Limpeza do Campo de Futebol e adaptar o mesmo com Trave no Campo 
de Futebol Independente localizado na Rua: Santa Barbara, Bairro: Barroca no Município de Paulo 
Afonso - BA. 

Justificativa 

O atendimento da presente indicação, faz-se necessário para atender atletas do bairro. 

Sala das Sessões, em 05 de Novembro de 2022. 
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Gabinete do Vereador Keko do Benone 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO 	N°. 361  / 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental requerer 

a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ão Exmo. Sr. Prefeitn. Municipal — Luiz 

Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Saúde — Adonel Gomes de Sá 
Júnior,solicitando a reforma e a troca das cadeiras do PSF - Santa Inês - BTN, no Município de 
Paulo Afonso - BA. 

JUSTIFICATIVA 

A reforma se faz necessária para trazer mais conforto para os pacientes. 

Diante do exposto, solicito aos nobres pares, a aprovação do requerido. 

Sala das Sessões, em 05 de Novembro de 2022. 

Ublington da s ilva 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Keko do Benone 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°.  362 	/ 2021. 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário e dispensadas as demais formalidades 
regimentais, indica ao Exmo. Sr. Prefeito municipal — Luiz de Deus, juntamente com a Secretária de 
Educação, Ilma. Sr. Elza de Brito Alves Teixeira, para que sejam observando a falta detransporte Escolar para 
os alunos do Povoado Caiçara I, no Municipio de Paulo Afonso Bahia. 

Justificativa 

O atendimento da presente indicação, faz-se necessário, para acabar com a preocupação dos pais com relação a 
falta de acesso na educação de seus filhos,pois estão afastando da sala aula,por falta de t ansporte escolar. 
o vereador que o presente subscreve,no dia 03 de Novembro de 2022, recebeu no seu .; ibinete, pais que estão 
preocupado com a falta de tranpsorte escolar, aguardamos ansiosamente resposta da secretaria de educação do 
município, na ocasião foi assinado um abaixo-assinado pelo os alunos,conforme em anexo. 

Sala das Sessões, em 05 de Novembro de 2022. 
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Uelington da Silva 
- Vereador — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONS 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Keko do Benone 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afot so 

INDICAÇÃO N°.  367  /2022. 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário e dispensadas as demais formalidades 
regimentais, indica ao Exmo. Sr. Prefeito municipal — Luiz de Deusjuntamente com o Administrador 
Cleston Andrade Calvacante, solicito a implantação de uma faixa de pedestre na BA- 210 Próximo a 
Concessionária Energia Chevrolet, Bairro : Cleriston Andrade , no Municipio de Paulo Afonso Bahia. 

Justificativa 

O atendimento da presente indicação, faz-se necessário, para acabar com a preocupação de acidente próximo do 
local indicado. 

Sala das Sessões, em 08 de Novembro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Keko do mie 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°.  368 /2022. 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário e dispensadas 35 demais formalidades 
regimentais, indica ao Exmo. Sr. Prefeito municipal — Luiz de Deus, juntamente com o Administrador 
Cleston Andrade Cavalcante, solicito a implantação de uma faixa de pedestre, próximo a Previdência Social - 
INSS , Localizado em: Rocha Empresarial, Endereço: Av. Apolônio Sales, 200 , Vila Poty, no Municipio de 
Paulo Afonso Bahia. 

Justificativa 

O atendimento da presente indicação, faz-se necessário, para acabar com a preocupação de acidente próximo do 
local indicado. 

Sala das Sessões, em 08 de Novembro de 2022. 

(velit atk 
Uelington da Silva 

- Vereador — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONS 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Keko do Benone 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°. 	369 
	

/ 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido plenário e dispensadas as demais formalidades 
regimentais, indica ao Exmo. Sr. Rui Costa - Governador do Estado da Bahia, a implantação da 
TV - ESCOLA nas escolas estaduais do Municipio de Paulo Afonso e Região. 

Justificativa 

A TV Escola é o canal do MEC, distribuído em multiplataforma, que tem como ob;etivo democratizar o 
ensino básico e elevar a qualidade da educação brasileira. 

Sala das Sessões, em 08 de Novembro de 2022. 
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Uelington da Silva 
- Vereador — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Keko do Benone 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°. 370 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário e dispensadas a demais formalidades 
regimentais,indica, o limo. Sr. Administrador do Bairro Tancredo Neves - Luiz Humberto 
Barreto Faria ,determinar ao setor competente que proceda a melhoria da iluminação pública em 
frente da Igreja família, Endereço: R. Verdes Campos, Bairro: Tancredo Neves II,no Município 
de PauloAfonso - BA. 

Justificativa 

o atendimento do presente a pedido do fiéis. 

Sala das Sessões, em 08 de Novembro de 2022. 

51-4- 
Uelington da Silva 

- Vereador - 
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